

# 加茂農林テニス部

R1.10.9

指導方針	<p>1、部活動を通して、挨拶や仲間・周囲の人への感謝の心を大事にします。</p> <p>2、自分自身を見つめ、自分自身を高め、何事にも一生懸命努力します。</p> <p>3、仲間との信頼関係、チームワークを身につけます。</p> <p>4、長期休業中の課題チェックなど学習面でのサポートを行います。</p>					
活動内容	活動場所	本校テニスコート(クレ-2面) 前平公園テニスコート(たまに)				
	活動日	月、火、水、木、金 (月・木にはコーチがいらっしゃいます) 土日はどちらか一日練習 (試合期間中は土日両方になる場合もある)				
	活動時間	平日 放課後 16:00~18:30頃 休日 終日 8:30~17:00				
	部員数 ( )内はマネージャー		1年	2年	3年	計
	男	3	7	6	16	
	女	3	2	5	10	
部長から	<p>加茂農林テニス部は今年も県大会出場という目標に向かって1・2年生ともに毎日の練習を頑張ってます。ソフトテニス経験者も初心者もいて技術レベルは様々ですが基礎練習、基礎体力作りから鍛えています。土日も練習試合等で忙しいですが少しずつ成長できるよう努力しています。</p>					
今年度戦績	団体戦	<p>H31 4月 インターハイ地区予選</p> <p>男子 1R 本校 ③-0 武義 決勝 本校 ③-0 加茂</p> <p>女子 決勝 本校 ③-0 八百津</p> <p><b>男女アベック 県大会出場！！</b></p> <p>R1 5月 インターハイ県大会</p> <p>男子 1R 本校 1-② 各務原 女子 1R 本校 1-② 大垣北</p> <p>R1 7月 中濃地区総体</p> <p>男子 2R 本校 0-③ 関 女子 1R 本校 0-③ 郡上</p> <p>R1 8月 新人戦 中濃地区予選</p> <p>男子 決勝 本校 2-③ 帝京大可児</p>				

	個人戦	R1 5月 全日本ジュニアテニス選手権大会 女子 U18 ダブルス 県大会ベスト8! R1 8月 新人戦 中濃地区予選 男子 シングルス ブロック優勝 2名!! ダブルス ブロック優勝 1ペア!	
H30以前成績	団体	4月 IH中濃地区予選 加茂農林テニス部初!!男女そろって 県大会出場!! 男女そろって 県大会ベスト16!! 女子3年連続県大会出場!! 7月 中濃地区総合体育大会 男子3年連続入賞	
	個人	H29 5月 インターハイ県大会 男子シングルス 2年連続県大会出場 男子ダブルス 2年連続県ベスト8!! H29 6月 全日本Jr. U18 男子ダブルス 県大会3位入賞 H29 10月 新人戦 県大会 女子シングルス・ダブルス 県大会出場! H29 12月 中濃地区一年生シングルス大会 女子優勝! H28 6月 全日本Jr.U16 男子シングルス 6位入賞 東海大会出場 全日本Jr.U16 ダブルス 男子ダブルス 3位入賞 東海大会出場 H28 10月 新人戦 県大会 男子シングルス ベスト16 男子ダブルス ベスト8	
	日付	内容	場所
最近の練習予定	10月12日	新人戦 県大会 個人戦	長良川テニスプラザ
	10月13日	午前練習(男子練習)	本校
	10月19日	強化合同練習会ダブルス(公式戦)	会場未定
	10月26日	女子練習試合・男子通常練習	八百津・蘇水公園
	11月2日	東海毎日ジュニアテニス選手権	長良川テニスプラザ
	11月3日	東海毎日ジュニアテニス選手権	長良川テニスプラザ
	12月8日	強化合同練習会ダブルス 本戦	KYBテニスコート
	12月21日	中濃地区1年生大会本戦	KYBテニスコート

★放課後の部活動

チーム揃ったウェアで練習。ボールが見えるぎりぎりまで頑張ります。

今年から専門のコーチにも来ていただいて技術向上をはかってます！！



週2回のコーチ練習



男女一緒に練習しています



1年生練習 コート外でのキャッチボールトレーニングの様子



★R1 4月・5月 インターハイ予選



中濃地区予選団体では、加茂農林テニス部  
男子・女子アベックの県大会出場しました！  
女子は3年連続県大会出場を決めました！

特に中濃地区女子は県下でもかなり強豪校が  
そろっているため、なかなか苦しい戦いでした  
一人一人が最後の最後まで粘って勝つことができ  
非常にうれしそうでした。

非常に喜んでます。3年生、2年生の活躍で  
勝ち取った県大会での挑戦権は練習の成果として  
十分な結果でした。



個人戦でも男子地区予選シングルスで8人出場のうち、5人がブロックベスト4！  
3人準優勝！！これほどの結果はなかなか出ません。すごい一言です。



3年生の引退がかかった試合で、最高の結果を出し、非常に幸せな大会になりました。  
残った1・2年生には非常にプレッシャーになりますが、これからも頑張ってもらいたいです。